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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена изучению возможности использования в ранней диагностике биомаркеров хронической болезни почек при совместной патологии почек и дыхательных путей.   Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Осуществить пробоподготовку образцов мочи и сыворотки крови пациентов с совместной патологией легких и почек и контрольной группы. 2.	Оценить функциональное состояние почек пациентов с хроническими заболеваниями дыхательных путей посредством измерения концентрации ряда биомаркеров в образцах сыворотки крови и мочи пациентов.  3.	Провести статистическую обработку данных. 4.	Определить факторы, ассоциированные с ХБП у больных астмой. Работа была выполнена в Лаборатории биохимического гомеостаза НИИ Нефрологии ФГБОУ ВО ПСПбГМУ им. ак. И.П. Павлова Минздрава России. Исследование одобрено локальным этическим комитетом ПСПбГМУ. В результате проделанной работы были выявлены перспективные биомаркеры ХБП у пациентов с бронхиальной астмой (БА). По результатам проведенного ROC-анализа наиболее информативным маркером повреждения почек у больных БА можно выделить цистатин С сыворотки крови.
        

        
          This study considers the possibility of using the biomarkers in the early diagnosis of chronic kidney disease (CKD) with the joint pathology of renal and respiratory tract. The research set the following goals: 1. Carry out sample preparation of urine and blood serum samples from patients with joint pathology of the lungs and kidneys and the control group. 2. To assess the functional state of the kidneys of patients with chronic respiratory diseases by measuring the urine and serum concentration of several biomarkers.  3. Conduct statistical analysis of data. 4. Determine the factors associated with CKD in patients with asthma. The work was carried out in the Laboratory of biochemical homeostasis of the Research Institute of Nephrology of Pavlov First St.Petersburg State Medical University. The research was approved by the local ethics Committee of SPbGMU.   As a result of the work, promising biomarkers of CKD were identified in patients with bronchial asthma (BA). According to the results of the ROC analysis, serum cystatin C can be considered the most informative marker of kidney damage in BA patients.
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